



## Nace Elías Díaz García, experto en Filosofía del Derecho

El 5 de junio de 1934 nació en el salmantino municipio de Santiago de la Puebla el jurista **Elías Díaz García**, experto en Filosofía del Derecho.

A los 22 años obtuvo la licenciatura en Derecho en la Universidad de Salamanca en 1960 con su tesis *La teoría del Estado y el problema ético ontológico del ente colectivo* dirigida por el profesor **Felice Battaglia**. Inició la docencia en 1956, como profesor de Derecho Natural y Filosofía de Derecho en la universidad de Salamanca y, después en la Central de Madrid, en Pittsburg, en la Complutense de Madrid y en la Autónoma de la misma capital.

En 1974 ganó la plaza de catedrático en las universidades de Oviedo, Valencia, la Autónoma de Madrid y la Carlos III también de la capital española. En 2004, **fue nombrado catedrático emérito vitalicio de Filosofía del Derecho en la Universidad Autónoma de Madrid** y, posteriormente, doctor *honoris causa* por las Universidades de Granada, Alicante y Milán.

Fue uno de los fundadores de *Cuadernos para el Diálogo* y d ...